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20日10：42 黄女士：我
女儿读的是厦门六中（东渡
校区），学校对面和宁里1号
有一棵树，树没砍的时候没
发现有什么问题。自从树砍

了之后，问题就暴露出来了，我每次经过都
看到那边有人养鸡养鸭，还有种菜的，挺脏
乱差的。我认为这种情况要尽快整治。

（李淑琳整理）
20日9：20 张女士：我住在文屏山庄

二期97号，后面山上有一群流浪狗，整天
叫，还经常半夜三更叫，已经很长时间了，
附近居民的睡眠受到很大影响。我们这个
小区靠山，这种情况不知道要向什么部门
反映。 （李淑琳整理）

17日17：54 华先生：嘉禾路华天花园
露天停车场有一排店面，这排店面占用了
公共空间，甚至占用了路沿石以下的路
面，把路都堵住了。我们向物业反映了很
多次，但物业一直不管。希望你们帮忙反
映一下。 （许雅真整理）

21日10：43 李女士：我要借
晚报感谢工行福津支行的一位理
财经理，由于她的及时提醒，我避
免了十几万元的损失。昨天中午，
我在火车站附近吃饭时，一个电
话打过来，对方自称是淘宝客服。
对方详细说出了我刚下单的物品
信息，接着说由于后台操作失误，
将我的银行账户与进货商的弄混
了，若不改过来，之后每个月会被
扣走一笔货款。我很着急，问要
怎么办。对方问我有几张银行

卡，哪张的金额最大，说系统会
默认从金额最多的银行卡扣款。
我说金额最大的是工行卡。对方
让我就近找一家工行，说将卡内
金额转到安全账户，等解绑完成
后，会再把钱转回去。我查到双涵
路口有家工行，于是我赶紧过
去，当时是午休时间，窗口开得
不多，而办事的人挺多。正好旁
边有个暂停服务的理财柜台有
工作人员在，于是我过去问。理
财经理叫叶绿茵，听我说了情

况，她说这应该是诈骗，让我要
冷静。我冷静地想了一下，我在淘
宝上购物时用的不是工行账户，
商家就算是弄错，也不应该是工
行账户啊！叶绿茵提醒我拨打工
行客服查询账户状况，她也在柜
台用自己的电脑帮我查询账户信
息，最后都确认我的账户是正常
的，不存在什么绑定业务。还好有
叶绿茵的及时提醒，否则这张卡
里的十几万元就没了！

（林黎黎整理）

21日11：28 谢先
生：我住在同安，在岛
内的文灶附近上班，
每天早上我都要骑电
动 车 到 蔡 店 站 坐
BRT，电动车就停在

蔡店站下面。今天早上我出门比较
急，电动车钥匙忘拔了，等我想起
来时已经快到文灶站了。到站后我
马上向站务员求助，让对方帮忙联

系蔡店站，让那边的站务员帮我把
电动车钥匙拔下收起来。文灶站的
站务员答应了，让我先去上班，说
等会儿蔡店站办好后会给我回电
话。刚刚我接到蔡店站打来的电
话，站务员说电动车钥匙已经放到
站务室了，让我晚上回去记得拿。
两个站点工作人员的热情相助，让
我挺感动的，向他们表示感谢。

（林黎黎整理）

21日17：30 张先
生：我每天很早骑车
上班，路过滨北那边，
沿途都能遇到一些晨
练的人。晨练挺好的，

锻炼身体嘛。但有一个不文明现
象，就是随地吐痰。每天早上我都
会遇到两三个随地吐痰的人。经常

骑车骑到一半，突然听到前方有清
嗓子的声音，随后直接将痰吐在地
上，真的是太不讲卫生了。每次遇
到这种情况我都是赶紧回避。我想
提醒那些随地吐痰的晨练者，出门
时最好随身带纸，痰用纸包住，然
后扔进垃圾桶里。

（许雅真整理）

21 日 15：30 吴
先生：靠近湖滨中路
这一片有很多孩子在
位于东渡的六中高中
部读书，但这边没有直
达的公交车。看能不
能让M16路公交车

绕一下，从湖滨中路走禾祥西路、
白鹭洲路再到湖滨北路。这样绕一
下，这一带的孩子上学就方便了。

（许雅真整理）

20日17:57 吴先生：禾祥西二
路目前没有设公交站，住在这边的
孩子要到十一中或者外国语学校
上学非常不方便。建议在禾祥西二
路设置双向公交站，只要稍微调整
一两条线路就可以了，这样学生上
学就方便了。

（黄翰整理）

还好有叶绿茵的及时提醒，否则这张卡
里的十几万元就没了
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